
太田市は28日、旧太田市と尾島町 新田町 藪塚本町の１市３町が合併し

て20周年を迎えた。北関東随一の工業都市で、近年は子育て支援やスポー

ツ振興にも力を注ぐ。今月９日にはオープンハウスアリーナ太田で20周年

を記念した 第九コンサート を開催 県内外から集まった約2200人の大合

唱団が参加 群馬交響楽団の演奏と共に 大迫力の 歓喜の歌 を響かせた

コンサートに先立って記念式典も行い 来場者4600人が同市のさらなる発

展を誓った

アリーナ太田で
「第九」大合唱2200人が歓喜の歌声

本市は本

日、１市３

町の合併か

ら 周年の

節目を迎え

ました。３

月９日に執り行われた記念

式典では、群馬交響楽団の

演奏のもと第九コンサート

が開催され、多くの方々が

参加し、本市の新たな歴史

の第一歩に立ち会っていた

だきました。市民の皆さん

や企業、行政の絆が年々深

まり、数々の挑戦と変革を

経てきていることを実感し

ています。

新年度からは「みんなの

笑顔がすぐそばにあるまち

おおた」を将来都市像に掲

げ、全ての市民の皆さまが

安全安心に、笑顔で健康に

暮らせるまちづくりを進め

てまいります。
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太田市の合併 周年を記念する演奏

会であり、2200人が一斉に歌う特別な

合唱でもありましたが、出来は今まで

で一番良かった。私たちを支えてくだ

さったスタッフのおかげで、本当に気

持ち良く歌うことができました。県外

から参加された方も多数いらっしゃい

ましたが、こうしたスタッフの素晴ら

しさ、太田市やアリーナの魅力に触れ、

満足いただけたのではないかと思って

います。

小学生の時、少しだけ歌ったことが

あるのですが、いつかきちんと歌って

みたいと思っていました。動画投稿サ

イトなども参考に、必死に練習しまし

た。残念ながら本番では思い通りには

歌えませんでした。ただ、「第九」は

今後も歌い続けたい。その最初の一歩

になったと思っています。練習中、自

作の楽譜で練習する小学生を見かける

など、ハートフルな場面が何度もあり、

とてもいい時間を過ごせました。

第九を普通に歌うのも難しいのにド

イツ語の歌詞で歌えるのか心配でし

た。本番では会場の半分が合唱隊で埋

められている光景に圧倒されました。

緊張しましたが、友人と「楽しんで歌

おう」と声を掛け合いました。最後に

指揮が止まり、拍手に包まれた瞬間「や

り切った」と、うれしい気持ちが湧き

起こりました。2000人以上が一堂に会

し、歌で一体感に包まれた経験は今ま

で味わったことのない感動でした。
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